

メタセコイヤ



太田小学校 学校だより 7月号

R6.6.28(金)



School Tree Metasequoia



オープンスクール参観 ありがとうございました



校庭の花壇で、アジサイがきれいに咲くころとなりました。

6月12日(水)はオープンスクールでした。保護者の皆様には、ご多用のなか、学校の様子を見に来ていただき、ありがとうございました。始まる前の1・2時間目に各教室を回っていると、「たくさん発表するんや。」と言っている子ども何人かいて、お家の人に見ていただけることで、頑張ろうと思っている様子が伺えました。

開始の時刻になると子どもたちは、少し緊張した面持ちのなか、どの子ども張り切って学習に取り組んでいたかと思えます。子どもたちの頑張りを認め、ほめていただくことで、自尊感情が育まれ、次の学習への意欲付けに繋がります。また、気になる点などがあれば、7月には個別懇談も予定しておりますので、お気軽にご相談ください。

コロナ禍が明けていますので、給食の様子も見させていただきました。「食べること」は健康な体作りにとって、とても大切なことです。太田小学校では栄養教諭と食育担当が、「ちょっと食育」と題して、学期に数回、給食の前にちょっとしたプレゼンテーションで「食」の大切さを伝える取組を進めています。バランスの良い「食」を選択する力を身につけ、健全な食生活を過ごせる力を育てています。



水泳の学習が はじまっています



6月4日(火)に6年生がプール掃除をしてくれました。1年ぶりのプールにはたくさん汚れもたまっていたが、6年生が一生懸命、磨きに磨いてきれいにしてくれました。汚れていたプールがピカピカになり、1~5年生もみんな感謝していました。

<掃除をがんばる6年生>

に水泳の授業が進んでいます。日ごろの体育とは違って、気を付けることも多いですが、みんなきまりを守って安全に授業に取り組んでいます。

水泳の学習では、まず、水に慣れることが大切です。そして、水の中で力を抜き、ゆったりとした、大きなフォームを身につけ、「息継ぎ」へと進みます。ただ、どうしても水に抵抗があり力が入るので、脱力を心がけることができるかが、大きなポイントとなります。

また、水泳学習の最後には、着衣水泳を予定しています。着衣で水に落ちた時の様子を体験しながら、水の事故を未然に防ぐための心得、そして、もしもの時に対応する力を養っていきます。



(文責) 校長 谷口 治

校外学習（3年生）

3年生は6月25日、伊勢自然の里に校外学習に出かけました。ここでは、外来種の影響で減少している、日本に昔からいた水生昆虫を守る取組もされているというお話も聞かせていただきました。「じゃぶじゃぶ池」に入って様々な種類の水生昆虫を採集し、名前を教してもらったり、絶滅危惧種のタガメを見せていただいたりと、充実した一日となりました。ちなみに、捕まえた生き物は、元いた場所にそっと逃がして帰りました。



避難訓練（全校生）

6月3日、給食配膳室からの出火という想定で、避難訓練を行いました。

非常ベルに続き、原因究明中の放送、そして、特定場所からの出火を確認、避難を放送で指示と続きます。本校では避難の際、気を付けることとして、「おはしもて」を推奨しています。お・押さない は・走らない し・しゃべらない も・戻らない て・低学年や体の不自由な人から

今回は、「おはしもて」を守って、とても静かに素早く避難が完了でき、素晴らしかったです。



太子東中吹奏楽コンサート（全校生）

6月21日に太田小 PTA の主催で、太子東中の吹奏楽部によるコンサートが開かれました。日々部活動で練習を重ねてきた、素晴らしい演奏を披露していただきました。

小学生もよく知っているジブリのメドレーやディズニーの曲に加えて、最近人気の曲などもあり、よく知っている曲が流れると、みんなが自然と歌いだしたり踊りだしたりと、とても楽しい演奏会になりました。



「世界ふしぎ発見」発表会（5年生）

5年生は総合的な学習の時間に、興味をもった世界の国々について調べ、プレゼンテーションにまとめ、4年生に発表をしました。

国の人口・国土の様子・気候の特徴や、経済（工業製品・農業特産物など）、そして、簡単な歴史や有名な観光地など、写真を使いながら分かりやすくまとめ、4年生に伝えていました。4年生は、初めて知ることも多く、興味深く発表に聞き入っていました。



太田の子をみつめて その4

《感謝の気持ちを伝え合うとお互い気持ちがいい》

5・6年生の家庭科の学習で調理実習を行っています。ほうれん草のおひたしやキャベツとニンジン、ピーマンの三色野菜炒めをつくって私にも届けてくれました。5年生が職員室に届けてくれたときは、直接受け取ることができたので、その場で食べてお礼や味の感想を伝えることができました。6年生は私が不在だったので机の上に置手紙と一緒に置いてくれていました。せっかく私のためにつくって届けてくれたので、給食の時間に教室へ持って行って食べました。そして、お礼や味の感想を伝えました。お礼の言葉を伝えると5年生も6年生もとっても笑顔で喜んでくれました。そのときの笑顔は、私をさらに嬉しい気持ちにさせてくれました。感謝の気持ちや喜びを伝え合うと、お互い気持ちがいいですね。



(文責) 教頭 井上 基広

【 がんばりの足跡 】

本校学校教育活動及び「公共団体」主催の社会教育活動（スポーツ・文化）の範囲の内容で頑張りを讃え、掲載させていただきます。

◇第48回東芝杯球技大会（小学生ソフトボールの部）（6月1日）
準優勝 太田ファイターズA



◇令和6年西播磨リトルソフトボール連盟春季大会（6月15日）
ジュニアの部 準優勝 太田ファイターズ

◇第44回全日本バレーボール小学生大会（6月23日）
兵庫県大会 優勝 神岡ジュニアバレーボール
（中川 卯愛：6年 藤本 舞姫：5年）



◇兵庫県小学生陸上競技交流大会（6月23日）
6年女子 100m 第5位 石崎 向日葵（6年）



◇第122回小学生サッカー大会C級（6月23日）
優勝 太子FC Jr.

